
APROVADO PO UNANIMIDADE 

E~ sessão dei_1_:_:.._:..;.;G~-=---

a..---.-.-· ~-~ 

BBWAno2015 
Poder Legislativo Municipal 
Plenário das llPLirllPrnrnP.~ 

Protocolo 

N.0 673 , Liv. 24, Fls. 

às 16:15hs. 

Assinatura 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Em 14/08/2015. 

O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
O Projeto de Resolução 
O Requerimento 
X Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

Autor: Vereador MIGUEL MOREIRA DA SILVA-PSD e 
Vereador Dr. PAULO SÉRGIO DA SILV A-PP 

Senhor Presidente: 

N°.502/2015 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal, solicitando a disponibilidade de recursos financeiros, para as 
obras de reforma e ampliação da sede da Associação de Moradores do bairro 
Anchieta, na Avenida 1, próximo ao PSF, atendendo ao pedido do seu 
presidente Sr. Valdeci Brito de Oliveira, fone: 9232-7515 (doc. anexo) 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
14 de agosto de 2015. 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos atendendo ao pedido ao ilustre representante dos 
moradores do bairro Anchieta, que esteve em nosso gabinete, expondo as 
dificuldades de fazer um bom trabalho comunitário naquele bairro, 
especialmente pela falta de uma sede para associação e, diante do que nos foi 
apresentado, formulamos esse documento indicatório, para que o Prefeito 
Municipal, possa analisar a possibilidade de conceder ajuda financeira, para 
as obras de reforma e ampliação daquele prédio, ora em ruínas. 

Assim sendo, esperamos contar com a especial atenção do 
ilustre Prefeito, no atendimento desse nosso pedido. 

MIGUELr O I 
(Migu ão 

Vereador- D 
Presidente da Câmara 
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ESTADO DE MATO GROSSO 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO ANCHIETA BARRA DO 

GARÇAS.MT 

REQUERIMENTO QUE SE FAZ. 

Associação de Moradores do Bairro Anchieta Inscrita no CNPJ N201374. 560/0001-79 Neste 

ato representado pelo seu Presidente Senhor. VALDECI BRITO DE OLIVEIRA 

R E Q U E R Ao Excelentíssimo Senhor: 

Roberto Ângelo de Farias 

MD. Prefeito Municipal de Barra do Garças MT. 

Senhor Prefeito: 

Em virtude do ocorrido com as administrações anteriores da associação de moradores do 

bairro Anchieta nos últimos oito anos, Nós e a comunidade ao perceber o sucateamento e a 

destruição do patrimônio público daquela instituição, E após uma reunião resolvemos assumir 

a administração da entidade para salvar o possível e reergue-la para que a comunidade possa 

usufruir e nos ajudar a preservar um patrimônio adquirido com muita luta pelo poder publico 

municipal na gestão do prefeito comunitário WILMAR PERES DE FARIAS. 

Baseado nestas circunstancia venho mui respeitosamente a presença de vossa excelência 

requerer de sua administração uma atenção especial no sent ido de que seja solicitado via 

mensagem ao poder legislativo municipal autorização para que seja doado por esta 

administração a associação de moradores do bairro Anchieta uma doação no valor de 

2S.ó'óo,b'o vinte e Cinco mil reais para serem aplicados na}efQrma e ampliação da sed'e própria 

da entidade e adequação para associados portadores de necessidades especiais alem da 

reposição de portas janelas telhado madeiramento piso contra piso e pinturas 

\k_qÁ.u. ~-b Jl?_ O!J.u~ 
VALDECI BRITO DE OLIVEIRA 

PRESSIDENTE 
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